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M ientras los dirigentes de la P lataform a debatían con B ono el estado de las reivindicaciones, las m ujeres de dos destacados 
m iem bros de aquella blandían una pancarta que rezaba “Bono: 20 años votándote: ¿para qué?

El presidente de Castilla-La Mancha da la cara en Tomelloso
El alcalde de la ciudad, Carlos Cotillas, distribuyó una invitación al acto de inauguración de la

piscina climatizada omitiendo la presencia del presidente

Arriba, José Bono junto al alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas. Sobre 
estas líneas, la pancarta aludida en el artículo.

L a presencia del presidente 
de C astilla-La M ancha para 
proceder a la inauguración de 
una piscina clim atizada, en la 
que su G obierno ha invertido 
casi el sesenta por ciento del 
coste total (170 m illones de 
pesetas), fue aprovechada 
por no m ás de cuatro 
personas que intentaron 
reventar su intervención, así 
com o por las esposas de dos 
destacados dirigentes de la 
Plataform a ciudadana que, 
m ientras estos eran recibidos 
por Bono para discutir el 
estado de las reivindicaciones 
de la  com arca, portaban una 
pancarta en la  que se 
ignoraban los avances 
realizados y la com plicidad 
del Ejecutivo regional con 
todas y cada una de las 
reivindicaciones.

Silenciar lo hechos tan sólo conduce a 
que se repitan. Hacerlo en estos mo
mentos en los que celebramos la recu
peración de las libertades, la salida de 
una caverna dictatorial de cuarenta 
años, es de una cobardía tal que sólo 
merece como respuesta que la histo
ria vuelva a repetirse. Y más aun, re
conocer como mayoría social un mo
vimiento asambleario sin la más míni
ma higiene democrática o dar visos de 
razón a media docena de personas 
desprovistas del más mínimo respe
to, es confundir a todo un pueblo con 
reventadores mal educados que no son, 
no han sido ni serán Tomelloso.

Viene esta introducción a cuento 
y como comentario de la visita que el 
presidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono M artínez, rea lizó  a 
Tomelloso el pasado día 5 de junio 
para proceder a la inauguración de una 
piscina climatizada, realizada en tiem
po record y para la que su Gobierno 
ha destinado una subvención de casi 
el sesenta por ciento del coste total, 
lo que viene a significar 170 millones 
de pesetas de los 324 invertidos (94 
el Ayuntamiento y 60 el Comsejo Su
perior de Deportes).

Y siguiendo con los antecedentes 
también hay que decir -y Bono lo sa
bía- que venía a una ciudad inmersa en 
una lucha para ganar el futuro, en la 
que se reivindica, con toda fuerza y 
razón, desde un hospital hasta una ofi
cina permanente para la obtención del 
D.N.I., cruzándose responsabilidades 
de los Gobiernos regional y central.

También como antecedentes hay 
que dejar constancia de que el Gobier
no de Castilla-La Mancha, después 
del fiasco del INSALUD con el plan 
funcional de hospital que presentó a 
finales del pasado año, también en 
tiempo record -antes de cumplirse cin
co meses de las transferencias de Sa

nidad a Castilla-La Mancha- proce
dió a presentar un Hospital General 
de 224 cam as que colm ó las 
espectativas de la inmensa mayoría 
de los ciudadanos.

Igualmente, la visita venía prece
dida de la aprobación de un Decreto 
en el que, una vez asumidas las com
petencias de Educación, el Gobierno 
regional regulaba las enseñanzas mu
sicales, distribuyendo por todo el te
rritorio regional escuelas musicales y, 
concre tam en te  en el caso de 
Tomelloso, después de haberse cele
brado una reunión con el Gobierno 
regional y con la presencia de repre
sentantes polítíticos, sociales y edu
cativos al máximo nivel muncipal, en 
la que todos dieron el visto bueno al 
Decreto, llegándose al compromiso de 
fianciación por parte de la Junta de 
todos los costes que genere la ense
ñanza e incluso de la fianciación nece
saria para la construcción de un nue
vo edificio.

De la misma forma, y con respec
to a Formación Profesional, otra de 
las reivindicaciones dependientes del 
Gobierno regional, el presidente lle
gaba a Tomelloso después de que se 
hubieran aceptado todas las peticio
nes que planteó en otra reunión la di
rección del Centro de Formación Pro
fesional Francisco García Pavón, a 
cuyo frente se encuentra el actual con- 
cejal de Deportes, Vicente García 
Antón.

Igualmente, la visita venía prece
dida de la firma de un convenio -el 
último- para dotar al Teatro Munici
pal -una obra cuya primera piedra 
puso el último alcalde socialista, Ja
vier Lozano, allá por 1995- de 
moviliario y material escénico.

Llegaba Bono con otra reivindica
ción en construcción, aunque ya fun
cionando, después de realizada la pri
mera fase, como es el Instituto de la 
Vid y el Vino de Castilla-La Mancha 
(IVICAM), que se verá finalizada en

la presente legislatura.
Quedaban, pues, algunos flecos 

que tratar y, sobre todo, atender la 
petición de la Plataforma ciudadana 
de celebrar una reunión con el presi
dente. También fue atendida con an
terioridad al acto de inauguración.

Y por último, restaba su interven
ción, tan esperada como el agua de 
caía, para comprobar si se ponía al 
frente del resto de las reivindicacio
nes, todas responsabilidad del Gobier
no de M adrid, que han quedado 
aparcadas sine die. Y sobre todas, más 
concretamente, las referentes al ferro
carril y a la I.T.V.

Sobre el ferrocarril, éste es su 
compromiso literal: “yo pienso que 
tiene que pasar por Tomelloso, con 
seriedad, unión y firmeza lo con
seguiremos, como hoy pasa la au
tovía a Valencia por la región sin 
pasar por las Hoces del Cabriel. Es 
mi compromiso, no depende de mí 
firmarlo, pero les aseguro que esa 
batalla la vamos a ganar, excepto 
aquellos que quieran perderla para 
poder acusar con el dedo dolorido 
de tanto señalar al adversario”.

Y sobre la I.T.V. éste otro: “en 
este momento no podemos conce
derlas porque en este momento el 
Gobierno central ha sacado una 
normativa que lo impide, y la he
mos recurrido al Tribunal Consti
tucional, en cualquier caso he dado 
instrucciones de que se busque 
cualquier resquicio. Si depende 
del Gobierno regional tendrían la 
ITV ahora mismo”.

No obstante a todo ello, en la in
vitación oficial al acto, el alcalde omi
tió la presencia del presidente; los res
ponsables del actual Conservatorio de 
Música, entre los que se encontraban 
destacados miembros del PP, se olvi
daron de su compromiso adquirido en 
la reunión de Ciudad Real; tres o cua
tro individuos increparon con pregun
tas y descalificaciones al presidente, 
intentando reventar su intervención, 
cosa que no lograron conseguir debi
do a la firmeza del orador y, sobre 
todo, a la reacción en contra de las 
casi doscientas personas restantes; y, 
sobre todo, lo que queda dicho, mien
tras sus maridos debatían con el pre
sidente, sus dos señoras hacían la la
bor contraria con eso tan casposo de 
los “veinte años”. La próxima vez, 
señoras, ahora que estamos en fechas, 
saquen la de ¡viva los cuarenta!, que 
por lo menos éramos más jóvnes.

En definitiva, lo que ños interesa 
a todos, sean cuales fueren sus colo
res, creencias o condición, es que 
Tomelloso no tiene nada que ver con 
lo que aquí se denuncia, que esta ciu
dad está firmemente decidida a conse
guir lo que por justicia se merece, pero 
que los que quieran beneficiarse per
sonal o políticamante, deshacerse de 
frustraciones y mostrar sus más ocul
tas y negativas pasiones lo hagan le
jos de esta fierra y a costa de sus bie
nes y haciendas. Y de su particular 
fama.

(viene de la página anterior)

Albertina Orla.

nada tiene que ver con la lluvia de 
confettis (en alusión al acto de pre
sentación del candidato el sábado en 
Toledo) ni con aspectos abrillantados, 
sobre todo cuando detrás no hay nada”. 
Y para rematar, ha dejado caer lo que 
sigue: Con Suárez Ulana “la política 
se reduce a la mágia del nombre pro
pio, además de que no es de Castilla- 
La Mancha” . Pues bien empezamos.

Alejandro Gil

Credibilidad

En el verano del año 2000, el vice 
presidente del Gobierno regional, 

José María Barreda, presentaba en 
Consuegra (Toledo) la denominada 
Autovía de los Viñedos, que unirá la 
capital regional con Albacete, aunque 
en principio, a la espera de lo que re
sulte de las conversaciones con Fo
m ento, se c ircunscribe  al tram o 
Tomelloso-Toledo. Unos meses antes, 
m arzo del m ism o año, tam bién 
Barreda, sumaba al largo rosario de de 
reivindicaciones de la comarca de 
T om elloso  (C iudad  R eal) esta  
infraerstructura. Un año después, el 
presidente regional se comprometía en 
Socuéllamos con los plazos que ahora 
empiezan a cumplirse con la decisión 
del último Consejo de Gobierno que 
da el “visto bueno a la contratación 
del proyecto de construcción de la 
Autovía de los Viñedos, en su tramo 
com prendido entre Tom elloso y 
Consuegra”, para lo que se presu
puestas 170 millones de euros. Y no 
para ahí la cosa, el consejero de Obras 
Públicas, Alejandro Gil, ha asegura
do que el tramo Consuegra-Toledo se
guirá el mismo camino dentro de esca
sos meses y que los usuarios podrán 
hacer uso de esta autovía en el año 
2005. Cumplir es igual a credibilidad.
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